

Tiraditos

EL MOMENTO EN LA POLÍTICA

•Es bien sabido que el factor tiempo en la política es fundamental y así parece tenerlo claro el PAN, de **Marko Cortés,** que un día antes de la "marcha en defensa del INE", asumió, con la reforma a sus estatutos, el reto de defender la identidad de su partido y al mismo tiempo ser una organización de masas que logre la paridad de género en todas sus instancias y, paralelamente, reconocer e integrar a las corrientes minoritarias en la estructura de los comités. Gobernadores, senadores, diputados y alcaldes realizaron la 25 Asamblea Nacional del PAN, en donde cerraron filas de cara al 2024 para desconocer a candidatos, funcionarios y legisladores que se aparten de su doctrina, plataforma y programa de acción política y, en contrapartida, reconocer a los militantes de a pie que se destaquen por su contribución al partido. Así, bajo el lema "Cambiemos a México, sí hay de otra y es con el PAN", la plana mayor de Acción Nacional se declaró lista para hacer frente a nivel nacional a las prematuras campañas de la 4T.

EN JALISCO, YA LEVANTAN LA MANO

•En Jalisco el diputado local Chema Martínez se manifestó listo para dar fuerza al legado del presidente Andrés Manuel López Obrador y anunció su intención de buscar la candidatura de Morena y partidos aliados al gobierno del estado. Reiteró que por población, economía y cultura, Jalisco es una de las entidades más importantes en el país por lo que es imperativo que la transformación de la 4T llegué a plenitud en 2024.

FGR ATRAERÁ CASO DE ARIADNA FERNANDA

•La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, confirmó que la Fiscalía General de la República (FGR) atraerá el caso de Ariadna Fernanda. La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México va a colaborar con ello. Fueron ya vinculados a proceso las dos personas que presuntamente cometieron el feminicidio de Ariadna y la Fiscalía General de la República atrae el caso, aseveró la mandataria.

UNA MÁS DE DON RICARDO MONREAL

•Algunos dicen que es saber leer los tiempos, otros lo califican de puro y vulgar oportunismo, ahí queda para la historia de don **Ricardo**Monreal su anuncio de que el Senado "no aprobará reforma electoral que incluya regresiones". Hábil para subirse a la ola "conservadora" que dice defender al INE. Solo un pequeño detalle: olvida que la mayoría de los ciudadanos apoyan la reforma. Una más del senador todavía morenista.